

Forums pour les consommateurs

Consommation faible de cocaine en début de grossesse

Par Emilie87000 Posté le 20/10/2024 à 19h50

Bonjour,

Je recherche des témoignage de personnes ayant consommé un tout petit peu de cocaine (0,5 g environ) en plusieurs prises sur plusieurs semaines (une fois par semaine)au début de la grossesse (entre 0 et 2 mois et demi).

Je suis assez stressée des répercutions que cela peut avoir .

Si des personnes sont dans mon cas et on déjà accouché , pouvez vous me rassurer en me disant que vos bébés vont bien???????

Merci beaucoup!